

Inhalt Band 45, Heft 9, 2013

	Editorial		261
	Aktuelles		286
FRANK ROSER	Ist die Schönheit der Landschaft berechenbar? Bereitstellung einer landesweiten Planungsgrundlage für das Schutzgut Landschaftsbild in Baden-Württemberg	Can the Beauty of Landscape be Calculated? Provision of a statewide planning base for the natural scenery in the Federal State of Baden-Württemberg	265
	Publikationen	Publications	270
CHRISTINA KÜHNAU, MARKUS REINKE, PETER BLUM, MONIKA BRUNNHUBER	Standortfindung für Windkraftanlagen im Naturpark Altmühltal Erstellung eines Zonierungskonzepts	Site Identification of Locations for Wind Energy Plants in the Natural Park 'Altmühltal' Development of a zoning concept	271
	Buchbesprechungen	Book Reviews	278
MARTINA KÖHLER, GEORG HILLER, SABINE TISCHEW	Extensive Ganzjahresbeweidung mit Pferden auf orchideenreichen Kalk-Halbtrockenrasen Effekte im FFH-Gebiet „Tote Täler südwestlich Freyburg“ (Sachsen-Anhalt)	Low-intensity Horse Grazing on Orchid-rich Calcareous Grasslands Effects in the Natura 2000 site 'Tote Täler südwestlich Freyburg' in Saxony-Anhalt	279
	Diskussion	Discussion	287
EKKEHARD KLUGE, INA BLANKE, HUBERT LAUFER, NORBERT SCHNEEWEISS	Die Zauneidechse und der gesetzliche Artenschutz „Vermeidungsmaßnahmen, die keine sind“	Sand lizards and legal species protection „Mitigation measures which are none at all“	
ROLF PESCHEL, MANFRED HAACKS, HOLGER GRUSS, CHRISTINE KLEMANN	„Verzerrung der rechtlichen Hierarchie“	„Distortion of legal hierarchy“	
Bundesamt für Naturschutz	Kurz berichtet Für einen vorsorgenden Hochwasserschutz	Short Items For preventive flood protection	290
	Termine	Dates	292